



La cuestión del Macedonian

Augusto Marambio, Ed. Andrés Bello

La historia diplomática de Chile, si bien cuenta con algunos destacados cultores, es aún un territorio casi virgen. "La cuestión del Macedonian", cuyo autor es un destacado diplomático que fue embajador en Japón, India, Nepal, Bélgica, la Comunidad Europea y Luxemburgo, ana-

liza dos controversias jurídicas que, en la década de los años veinte del siglo XIX, ensombrecieron las relaciones diplomáticas entre Chile y los Estados Unidos a un grado tal, que se pensó, incluso, en la eventualidad de una ruptura y aun de una solución de fuerza.



La cuestión del Macedonian [artículo] Augusto Marambio Cabrera.

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La cuestión del Macedonian [artículo] Augusto Marambio Cabrera. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile